



Go寺通信



3月になってようやく春らしい陽射しを感じられるようになりました。
今年度の「Go郷寺子屋」は、6月に開講となり順調に活動をしておりましたが、
3学期に入り新型コロナウイルス変異株の感染拡大のため、2月の活動が中止となりました。
2年続けて閉講式を出来ないまま終了となりました事については、残念でなりません。

昨年度に引き続きコロナ禍の中での活動となり、予定の日程や活動内容を変更した活動日もありましたが、28回の活動を無事終える事ができました。子どもたちは読み聞かせやニュースポーツ、外部講師を招いての竹の水鉄砲作りやアマビエ作りなど活動を楽しみ過ごす事が出来ました。参加してくれた子どもたちと保護者の方、ボランティアでご指導いただいた方、運営スタッフの皆様に変感謝申し上げます。

写真入りのカレンダーをお送りしますので、お子様と一緒に一年の活動を振り返っていただければ幸いです。また、今年度も閉講式もできず、子どもたちに直接お別れをすることができませんでしたので、協働活動支援員・サポーターさんから参加児童へ向けてのメッセージも同封しますので、ぜひお子様と一緒にご覧ください。

来年度も子どもたちの笑顔があふれる安全安心な居場所づくりを目指しますので、引き続き「Go郷寺子屋」にご協力お願いいたします。



～協働活動支援員・サポーターから保護者のみなさまへ～

阿部 明子

令和3年度お世話になりました。
子ども達の健やかな成長を願っています。

安齋 美絵

いつも時刻通りにお迎えに来て下さり
ありがとうございました。
お子様達と楽しく活動させて頂きました。



金成 君江

昨年度、今年度と、コロナに振り回され
切ない事が多くありました。マスクをしての活動、
運動やその他色々な事の制限。
感染拡大により活動の中止もありました。
気持ちがいずお中の数少ない活動で
子どもたちの笑顔にどんなにすくわれたか…。
Go 寺は子ども達のパワーで成り立っていた様な
気がします。一日も早く平和な日常に戻る事
祈っている毎日です。
一年間ありがとうございました。

小池 久二恵

お世話様でした。
あまりお手伝いは出来なかったのですが、
子ども達にふれる事で自分自身が元気をもらって
楽しい時を過ごすことが出来ました。
何をしてもキラキラな目、楽しんでる姿は
何十年も前の我が子の姿なのかな？
と思うとなつかしい事でした。
今しか味わえない素敵な時なんだな〜と思いました。
子育ては大変と思う反面、楽しいこともいっぱいあり、
これからもその楽しい事をさかしながら親子で
楽しんでくださいネ。



佐藤 貴久子

今年度もコロナ禍で、昨年同様閉講式も行われな
まま活動が終わってしまいました。残念でなりません。
その様な中でもお子さん方が元気いっぱい
活動している姿を見ると、こちらも元気いっぱい
いただいた感じです。一年間お世話になりました。

佐藤 淑子

コロナ禍でいろいろな活動を計画していましたが
実践できなかったのが残念でなりません。
来年度も社会性を養うためにもいろいろな
活動に是非参加することを楽しみにしています。

前之園 佳代子

今年度もコロナ禍での活動でした。子どもたちは
センターに到着するとまず並んで熱を測ってもらい
手の消毒をしてからランドセルをおろします。
すっかり慣れたものです。
いろいろな制約のある中でしたが、毎回楽しみにして
来てくれる子どもたちと楽しく活動する事ができました。
一年間ありがとうございました。

山内 みどり

今回は、Go 寺に参加できなくて残念でした。
早くコロナが収まり、活動ができるようになったらいいな
と思います。

山田 三奈子

コロナ禍の中で、活動に迷い出して頂き毎回感謝の気持
ちでいっぱいです。子ども達との会話の一つに Go 寺の活
動があるといいな〜と思いながら活動してきました。